## **EN BREF**

## SAINT-JEAN-DE-BRAYE

## Promenade

Dans le cadre de ses activités estivales, l'association Graines de bonheur a ac-



étaient ravis.

cueilli quelques résidents de la Maison mosaïque (Habitat et humanisme) pour un grand moment champêtre. Après un barbecue partagé à la résidence, trois familles ont accompagné AlaÏa et Blanco, les deux ânes de l'association, venus à leur rencontre, pour une balade bucolique jusqu'au pré de Graines de bonheur. Un rendez-vous insolite très apprécié des participants, conjugué par une belle complicité avec les équidés, une reconnexion à la nature, et un éveil de la curiosité. Un sympathique moment conclu par un goûter rafraîchissant, le tout entouré de bonne humeur.